

Cycle du Bélier



Fin de la phase de nouvelle lune

Mercredi 22 mars :

La Lune arrive à la conjonction de Chiron à 15°02 du Bélier en Maison 8

Nos sentiments d'illégitimité, de rejet, d'abandon ou autre sentiment lié à notre personnalité/ego négatif, peuvent émerger et surtout trouver une forme de transmutation par nos prises de conscience et le détachement que nous pouvons avoir par rapport à cette empreinte liée à notre passé.

A 21:17 la Lune arrive en conjonction exacte avec Jupiter à 16°56 du Bélier en Maison 6 à l'opposée de l'asc Balance. Une configuration qui nous invite à être juste et à savoir collaborer pour notre développement, cela est particulièrement intéressant au regard de l'intention qde cette nouvelle Lune qui nous invite à coopérer avec les autres, tout du moins de nous entendre pour avancer ensemble.

Début de la phase de premier croissant

La phase d'infusion se termine pour laisser place à nos stratégies de mise en place, notre « comment » afin d'aller vers la réalisation de nos projets ou intentions pour ce cycle. Certaines résistances intérieures peuvent se faire sentir et nous indiquer quelques modifications à opérer sur soit notre vision des évènements ou actions à mener, soit sur nos intentions elles-mêmes. En même temps, des opportunités ou des pistes peuvent apparaître sur notre chemin.

Jedi 23 mars :

A 2:14 du matin Pluton ingère en Verseau par la Maison 1, ce qui va amener une puissance particulière à cette journée de grève dans la mesure où le signe du Verseau concerne le collectif et Pluton la force de désintégration. Observons les faits/ évènements qui apparaissent dans notre existence et bien sûr regardons dans quel domaine de vie se situe le 0 degré du Verseau. A cette heure-ci de la nuit, Pluton se situe au Tcarré de la Lune d'un côté en Maison 3 à 19°51 du Bélier et à l'ascendant à 22°26 du Sagittaire. Des fortes tensions en présence donc notamment avec ces 2 signes de feu (Bélier et Sagittaire) qui symbolisent notre volonté et déterminisme ! Il y a du défi dans l'air.

A 19:41 la Lune entre en Taureau, signe de son exaltation, en conjonction au Noeud Nord par la Maison 7 (comme pour la nouvelle Lune) en opposition à l'ascendant encore une fois en Balance. Deux signes maîtrisés par Vénus située quant à elle, à ce instant, à 8° du Taureau M8. **Il s'agit d'un moment puissant pour ancrer nos intentions.**

Vendredi 24 mars :

A 3:06 la Lune se trouve conjointe au Noeud Nord en Maison 3, opposée au Noeud Sud en Maison 9. Un appel à trouver de la sérénité, à communiquer et prendre soin de soi comme par exemple à aller dans la nature. La dissonance avec Pluton persiste. Ressens-tu un appel à plus de liberté ?

A 11:30 notre astre d'argent connaît sa conjonction exacte avec Venus, en Maison 11, l'occasion de se projeter dans un rdv entre amis ou d'envisager notre participation dans un rassemblement collectif. Il est question de notre bien-être, de faire ce qui nous tient à coeur. Tout au long de l'apm et de la soirée la Lune se rapproche de sa conjonction avec Uranus, invitant à une forme d'émancipation et à une prise de conscience au-delà des aspects matériels. A suivre...